



Favor de compartir ampliamente. Si usted recibe este e-boletín a través de más de una dirección, avísenos cuál es la dirección preferida. Para dar anuncios o para manejar su suscripción, escriba a brenda@pnmc.org. Vea la lista al final para fechas de publicación y límites para entregar información.

Barb Buxman, Administradora de PNMC, Retirarse después de 14 años

Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la Conferencia

Cuando comencé a servir como ministro de la conferencia hace dos años, recuerdo que me dijeron: “A medida que aprendas los entresijos, estarás en muy buenas manos con Barb Buxman como administradora. ¡Ella te mantendrá orientado en la dirección correcta! Se ha demostrado que esas palabras son ciertas muchas veces y me considero afortunado de haber podido trabajar junto a Barb mientras aprendo mi camino hacia este rol y hacia la vibrante vida de PNMC.

Muchos de ustedes han tenido la oportunidad de conocer y trabajar con Barb durante un período de tiempo mucho más largo, por lo que saben muy bien el regalo invaluable que ha sido. La capacidad de Barb para conectarse con una amplia gama de personas, su compromiso de servir a los demás con cuidado y escrupulosidad, sus dones organizativos y su capacidad para afrontar con gracia los desafíos y oportunidades en constante cambio del ministerio de la conferencia son solo algunos de los muchos dones que tiene. ha compartido con PNMC.

Barb se retirará de su función de Administradora. Ella y su esposo Bob permanecerán en Portland, disfrutando del tiempo con familiares y amigos, y de tiempo adicional para jugar y descansar. Desde ahora hasta su último día, el **30 de septiembre**, los animo a que se comuniquen con Barb y le ofrezcan sus propias palabras de afirmación, gratitud y bendición por sus años de servicio. Puede enviar correos electrónicos a office@pnmc.org y enviar tarjetas a: Barb Buxman, 11424 NE Skidmore St, Portland, OR 97220.



¿Por qué dijiste "sí" a desempeñar este papel como administradora?

Estaba disfrutando de mi jubilación de MCC y pasando mucho tiempo con mis nietos. Eran pequeños y mi hija estudiaba en casa. Hicimos muchas "excursiones" y llevar a un niño de 2 y 4 años a cualquier lugar fue un desafío. Así que acompañé a mi hija en todas sus búsquedas, incluidos los viajes a Target, Costco y al supermercado. Luego llegó el tercer nieto y me convertí en la compradora personal de mi hija. Fue un momento maravilloso para ser Nana. Entonces Iris (ECM) se acercó a mí para proponerme ser su asistente ejecutiva. No estaba lista para trabajar, pero este trabajo parecía encajar bien: podía hacerlo en mi casa y según mi propio horario, sin interrumpir el tiempo de Nana.

¿Hubo desafíos/opportunidades inesperados en el camino?

Apreciaba el hecho de poder comunicarme con nuestros hermanos y hermanas de habla hispana. Pude traducir para Katherine varias veces. Pero hablar en español por teléfono siempre ha sido un desafío. Así que ahí es cuando lo improvisaría. Escuchaba atentamente y cuando descubría cuál era el tema y hacia dónde iba la conversación, normalmente podía ayudar a la persona que llamaba. De hecho, entrené a 3 ECM: después de

Iris, estaba Dave Stutzman como interino, luego Katherine y ahora Eric. Orientar y enseñar a alguien un trabajo que yo no había hecho fue toda una oportunidad. Supongo que lo hice bien porque todas estas personas tremendamente talentosas se han destacado como ECM.

¿Hay alguna experiencia que hayas tenido y que todavía te haga reír?

Una vez en el zoológico con mis nietos, estaba persiguiendo (literalmente) a #3 y él se escapaba (nunca pude perseguir muy bien). Luego, en un bolsillo, sonó el teléfono del PNMC y yo estaba buscándolo en mi bolsillo izquierdo, y luego mi teléfono personal sonó en mi bolsillo derecho y tuve que tomar una decisión. ¿Iba a ser el niño número 3, o PNMC, o la llamada personal? Fue entonces cuando decidí usar un teléfono en lugar de dos. Eso me ahorró mucho estrés.

¿Qué es lo que más agradece de su etapa como Administrador?

He aprendido a conocer a tanta gente. Bob y yo comenzamos en Oregón en 1978, él fue pastor y fue durante ese tiempo que comenzó la Venta del CCM de Oregón. Llegamos a conocer a mucha gente en toda la región. Luego, durante nuestros 6 años con MCC en Nicaragua, recorrimos el Noroeste contando historias y compartiendo sobre MCC. Luego, cuando asumimos el puesto ejecutivo de MCC en 1998, viajamos por el noroeste y toda la costa oeste. En ese momento conocíamos a la mayoría de las congregaciones y a los que participaban en las ventas del CCM. Cuando llegamos en 2006 (para jubilarnos), nos basamos en esas relaciones y atesoramos todas y cada una de las amistades.

¿Qué esperas cuando consideras el futuro de la conferencia? ¿Qué esperas personalmente cuando te jubiles?

Espero que las iglesias de la PNMC continúen viendo la riqueza de sus raíces anabautistas y cómo su aplicación teológica sigue siendo tan perfecta para nuestros tiempos como lo fue históricamente. Y, personalmente, estoy pensando en un futuro inmediato hacer algunos viajes. Debido al mal funcionamiento de mis rodillas y a que mi madre dependía de nosotros, no hemos viajado mucho en los últimos 10 años. Estamos ante un cruce por Alaska y también un gran viaje por carretera, pero todavía no, las rodillas todavía están frágiles, ¡pero pronto!

Brenda Kauffman, Administradora Nueva

Eric Massanari, Ministro Ejecutivo de la Conferencia

Cuando **Barb Buxman** asumió el cargo de administradora de PNMC en el 2009, entregó parte del cargo (coordinación de comunicaciones) a otra persona. **Brenda Zook-Friesen** fue contratada a tiempo parcial para asumir algunas de esas tareas, incluida la coordinación del sitio web y la publicación del boletín de la conferencia. En 2011, Brenda Zook-Friesen dejó el cargo para dedicarse a otros proyectos creativos y Brenda Kauffman se incorporó en agosto. Más de una década después, ahora estamos recombinando los roles de Coordinadora de Comunicaciones y Administradora en un puesto de medio tiempo, y me complace compartir que Brenda aceptó asumir este rol ampliado como nuestra nueva Administradora de PNMC. Brenda comenzará a trabajar en este puesto el 1 de octubre de 2024.

Muchos de ustedes conocen a Brenda y Tony a través de su trabajo como directores del Campamento Menonita Drift Creek en Lincoln City, Oregón. Tenga la seguridad de que Brenda continuará en DCC mientras se desempeña como administradora de PNMC. Somos afortunados de tenerla sirviendo a nuestra comunidad en general de estas maneras vitales con sus muchos dones.

Agradecemos sus oraciones por todos nosotros en el personal de PNMC a medida que avanzamos hacia esta época de finales, comienzos y muchos cambios en los próximos meses. ¡Que el amor de Dios, la paz de Cristo y la sabiduría del Espíritu Santo nos guíen en el Camino!

Desde la Oficina de la PNMC

Necesitamos su ayuda para garantizar que la información del Directorio sea precisa. Si está incluido en el Directorio, infórmenos si su información de contacto ha cambiado. Para congregaciones, verifique su asistencia en la página 3 y envíe actualizaciones

PNMC CONGREGATIONS, ORGANIZATIONS & MINISTRIES

Salem Mennonite Church—*Por Beth Yutzje Sell*



Nuestro servicio del 28 de julio fue un canto de himnos: adoración a través del acto comunitario de cantar juntos. Cantar en SMC siempre es motivo de alegría, pero este encuentro fue a otro nivel. Las canciones fueron elegidas no sólo por su belleza, sino también por sus letras significativas y relevancia social. La canción “**Could It Be That God Is Singing**” se cantó varias veces, casi como un himno. He leído las palabras muchas veces, espero que tú también lo hagas.

¿Será que Dios está cantando y estas notas son mi respuesta a la luz divina cálida dentro de mí, que une la tierra, el mar y el cielo? ¡Seguramente la misericordia tiene una cadencia, puedo sentirla en mi alma! ¡Seguramente la justicia forma un coro que sana a todos los hijos de Dios!

¿Has soportado un pesado silencio, has dejado que venzan viejos dolores o has proclamado salmos de ¿Perdón, pero no ofrecido dentro? Oh, el Espíritu, ella cantaba, incluso cuando no podíamos escuchar sus abundantes corrientes de vida, esperando que nos acercáramos.

¡Aleluya por mi Jesús, por el sorprendente rumbo de su vida! Que yo también viva una resistencia audaz a la injusticia, el odio y la fuerza. ¡Seguramente la paz, tiene una cadencia, pidiendo todo lo que traemos!

Y si la música es Dios respirando, respira santo y canta.

Gracias, **Joseph Penner**, por hacer realidad el servicio. Qué maravilloso regalo para tantas personas.

Mennonite Village de Albany

Mennonite Village está buscando un capellán a tiempo parcial. Los capellanes tienen la oportunidad de brindar apoyo espiritual, consuelo y orientación a los residentes mientras transitan el camino de su vida. Este puesto ofrece una oportunidad dinámica y gratificante para conectarse con personas mayores, dirigir servicios de adoración, ofrecer atención pastoral y facilitar programas espirituales significativos en toda la comunidad de Mennonite Village. Ayude a fomentar un sentido de pertenencia, paz y crecimiento espiritual entre los residentes y cree un espacio espiritual cálido y acogedor donde todos sean valorados. [Listado de trabajo.](#)

MENNONITE CHURCH USA

Siga [este enlace](#) para *PeaceMail*, que incluye un informe sobre el trabajo de los voluntarios de **Portland Menonita con MDS** [aquí](#). Siga [este enlace](#) para *MenoTicias* y [aquí](#) para *Equipping*.

Proximos e-Boletines:

19 de ago (*entregas a más tardar 8/12*)
2 de sept (*entregas a más tardar 8/26*)
16 de sept (*entregas a más tardar 9/9*)
7 de oct (*entregas a más tardar 9/30*)

Si usted desea contribuir algo, favor de enviar un **anuncio breve** en Inglés y en Español con un enlace respectivo al Internet a brenda@pnmc.org. Nuestra meta es proveer un recurso valioso, no algo para atascar su buzón de ingreso. Si nos falta espacio, podemos omitir anuncios que son menos pertinentes a la conferencia de la PNMC. Anuncios van a aparecer solamente UNA vez, a menos que se especifique de otra manera. ¡Damos la bienvenida a su retroalimentación!

Para más actualizaciones PNMC: <http://pnmc.org> e-Boletín de Archivos: <http://pnmc.org/Resources/eBulletin>